

An den Vorsitzenden  
des Ausschusses für Gemeindeentwicklung,  
Umwelt und Ordnungswesen      Gemeinde Nottuln  
Stiftsplatz 7/8

48301 Nottuln

07. Sep. 2012

Anl. \_\_\_\_\_ Abt. 

**CDU**

Ortsverband  
Schapdetten

07. September 2012

### **Verkehrssituation Schenkingstr. in Schapdetten**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

wir beantragen, in die Tagesordnung des nächsten Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen folgenden Punkt aufzunehmen: „Einmündungen in Schenkingstr.“.

Wer vom Groenwold auf die Schenkingstraße nach rechts oder links einbiegen möchte, hat keinen Überblick über den Verkehr auf der Schenkingstraße und muss in den Straßenraum der Schenkingstr. hinfahren, um die Verkehrsteilnehmer zu sehen. Auf der linken Seite steht auf dem Bürgersteig ein Telefonkasten der Telekom. Auch die Tempo-30-Schilder auf dem Groenwold stehen zu dicht an der Schenkingstraße. Sie sollten so wie an den anderen Einmündungen in Schapdetten (Roxeler Straße / Fuldastraße oder Roxeler Straße / Diekhoff) weiter zurückgesetzt werden, damit ein Auto komplett in den Groenwold einbiegen und dann anhalten kann.

Der zweite unübersichtliche Ausfahrt ist vom Eschkamp in die Schenkingstr. Hier sollte die Hecke nur soweit entfernt oder kürzer gemacht werden, dass ein Einbiegen in die Schenkingstr. gefahrlos möglich ist. Die komplette Hecke zu entfernen, halten wir nicht für erforderlich. Dieser Gesichtspunkt wurde in der letzten Sitzung am 5.9.12 bereits vorgetragen.

Beide Situationen sind uns von Bürgern wiederholt vorgetragen worden. Die Beschwerden und Anregungen sind auch an die verantwortlichen Mitarbeiter der Verwaltung weitergegeben worden. Als ein Beispiel legen einen Brief von Herrn Schlüter vom 12.03.2012 bei.

Bevor hier in beiden Fällen gehandelt wird, beantragen wir einen Ortstermin vor der nächsten Sitzung des Ausschusses.

Mit freundlichen Grüßen



Heinz Niederschmidt  
Vorsitzender



Heinz Rütering  
Stellvertreter